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Verbale      

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 09 del mese di Gennaio, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10,30 

e in seconda convocazione alle ore 10,45. 

Ordine del Giorno: comunicazioni Presidente - lettura pratica n. 36 del 21.11.2018. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 10,30  

2^ conv 

ore 10,45   

    

Sostituti Note 

1 SCHIAVELLO ANTONIO Presidente P P   

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A A E. Fatelli Entra ore 10,53 

3 SERVELLI IVAN Componente A A/P  Entra ore 10,53 

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A A/P  Entra ore 10,50 

5 DE LORENZO ROSANNA Componente P P   

6 PALAMARA ANGELO Componente A A S. Mercadante  

7 MURATORE GIUSEPPE Componente A A G. Colloca Entra ore 10,50 

8 LO BIANCO ALFREDO Componente P P   

9 POLICARO GIUSEPPE Componente A A F. Tedesco  

10 
LA GROTTA MARIA 

ROSARIA 
Componente 

P P 
 

 

   11 ARCELLA RAFFAELE Componente A P   

12 RUSSO GIOVANNI Componente A A P. Contartese Entra ore 10,54 

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A P   

14 PILEGI LOREDANA Componente A A   

15 FIORILLO MARIA Componente A A/P  Entra ore 10,50 

16 MASSARIA ANTONIA Componente A A/P  Entra ore 11,05 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Antonio Schiavello il quale, alle ore 10,30 chiama l’appello in prima 

convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama alle ore 10,45 in 

seconda convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio lavori.  

Presidente: comunico di aver fatto richiesta di tutte le pratiche Intitolazioni vie, perché come 

Commissione si lavora e gli uffici vanno a rilento. Ho fatto tutte le richieste già fatte da me come 

Presidente, in più quelle già fatte dal Commissario Francescantonio Tedesco quando era Presidente 

di questa Commissione; invito di nuovo la Segretaria a richiedere con la massima urgenza 

all’ufficio competente informazioni per quanto riguarda le pratiche in oggetto. Abbiamo poi un’altra 

pratica in sospeso che a breve dovrebbe essere portata in Consiglio Comunale, Proposta n. 36 del 

21.11.2018, avente come oggetto: “Autorizzazione frazionamento e successivo passaggio di 

proprietà della strada Vitale, zona Triparni di Vibo Valentia”. Di detta pratica richiedo la 

planimetria. 

Chiede la parola il Commissario Francescantonio Tedesco. 

Commissario Francescantonio Tedesco: per come già si era discusso nel momento in cui la 

pratica relativizzazione del serbatoio del Nuovo Ospedale di Vibo Valentia da parte della 

SORICAL, per come avevamo già evidenziato in Commissione e da come rappresentato in 

Consiglio Comunale che ha apportato ad essere ritirato l’O.d.G. da parte dell’Assessore competente, 

chiedo se la pratica, se è stata corretta, possa essere ritrattata da questa Commissione, onde evitare 

nuovamente in fase di Consiglio Comunale che la stessa è incompleta o abbia diverso oggetto di 

quello che di fatto è l’argomentazione e l’oggetto da deliberare.   

   

Il Presidente Antonio Schiavello legge nota prot. n. 745 del 08.01.2019 avente come oggetto: 

“Richiesta elenco Immobili Comunali”, e nota prot. n. 743 del 08.01.2019 avente come oggetto: 

“Richiesta interventi urgenti”.  Lo stesso chiede ai Commissari se ci sono interventi da fare. 

 

Chiede la parola il Commissario Samantha Mercadante. 

Commissario Samantha Mercadante: ho già rappresentato due interrogazioni al Sindaco riguardo 

i Rifiuti abbondanti, una per C/da Madonnella e l’altra, poiché saputo dopo, per la zona Aeroporto 

di Vibo Valentia, vicino al Vibo Center, vorrei capire perché in C/da Madonnella non arriva il 

servizio “porta a porta”, essendoci i bidoni, la ditta raccoglie i rifiuti dei bidoni stessi e va via, 



lasciando quelli che sono nella via e in fondo alla via. Vorrei sapere come mai non è previsto il 

servizio. 

 

Il Presidente, dopo aver sentito le richieste dei Commissari, si accinge alla lettura della pratica n. 36 

del 21.11.2018 all’Ordine del Giorno. 

Lo stesso, chiede alla Segretaria di contattare il Responsabile dell’ufficio Patrimonio e richiedere la 

Planimetria della pratica stessa.   

   

Il Presidente Antonio Schiavello alle ore 11,30 chiude l’odierna Commissione Consiliare e viene 

aggiornata alla prima seduta utile.                 

       Il Presidente                                                                              Il Segretario  

F.to Antonio Schiavello                                                            F.to Saveria Nicolina Petrolo   


